



# Ariqueñas reciben medallas en Nacional de Matemáticas

Alumnas del Colegio Junior College obtuvieron de oro y bronce en competencia nacional matemáticas

Bibiana Mamani H.  
La Estrella de Tocopilla

El Campeonato CMAT, Competencia de Matemáticas se realiza cada año a nivel nacional y regional. Y este 2024, dos alumnas del Junior College obtuvieron medallas de oro y bronce en la Categoría Séptimo Básicos.

“La Universidad de Tarapacá nos invitó a principios de años a participar en el CMAT regional, pero también participamos a nivel nacional con 60 alumnos de séptimo a cuarto medio. Al igual que otros establecimientos como el Liceo Domingo Santa María, Liceo A-1, North America College entre otros. En ese contexto, Denisse Villarroel obtuvo la medalla de oro en su categoría. Y el año pasado ella también ganó un campeonato a nivel de primero medio cuando estaba en sexto básico. Mientras que la medalla de bronce a nivel nacional fue para la alumna Sofi Alejandro”, dijo Ricardo Rodríguez, director del

Junior College.

Además de la gran habilidad que poseen las alumnas en sus estudios, el director también destacó sus virtudes.

“Son excelentes alumnas, Mejor Compañera la Denisse, ella claramente tiene virtudes especiales para matemáticas y es probable que sea una niña superdotada en matemáticas. Trabaja con profesores de cuarto medio. Es una niña que gracias a los padres tiene una formación integral, es muy respetuosa, muy queridas por sus compañeros, muy solidarias. Ambas tiene potencial en matemáticas”, comentó Este establecimiento tiene 55 años entregando educación y formando a futuros profesionales.

Rodríguez explicó que a futuro, los próximos alumnos participantes se podrán beneficiar con la Competencia de Matemáticas.

“El CMAT se está proyectando y a futuro va a tener beneficios que les puede servir a los alumnos de



LAS ALUMNAS TAMBIÉN RECIBIERON UN RECONOCIMIENTO Y SUS MEDALLAS.

tercero y cuarto medio para postular a la universidad”.

Finalmente, el director del Junior College destacó el apoyo que realizaron los profesores de matemáticas, Natalia Fenick Salcedo y Guido Soto Castillo.

55

años de vida tiene el Colegio Junior College, y sigue entregando educación, formando a futuros profesionales.

60

son los alumnos del Junior College que participaron en la Competencia de Matemáticas.